
平成２７（２０１５）年６月２５日発行　第３号

　このお知らせは，「茨城町立小学校統合準備委員会」における協議の状況を，保護者の皆さまや地域
の皆さまにお知らせするために発行しています。
　今号では，５月２８日（木）に開催されました第６回統合準備委員会での協議内容についてお知らせ
いたします。

 ◆ 新年度になり，人事異動等により新しい委員をお迎えし，教育長から委嘱状が交付されました。

（敬称略）

 ◆ 葵小学校の「校章」募集を平成２７年２月５日（木）～平成２７年３月２４日（火）までの期間で
　行い，９０点の応募がございました。
　　今回この９０点の応募作品の中から統合準備委員一人１０点以内の第１次投票を行い，１票以上得

　の作品を最優秀賞とすることに決定いたしました。

・「葵小学校」からイメージする色について

・「校章の図案」に込めた思いについて

　　　　　　　　　　　　　

区　　　分
３校のPTA代表

新しい委員（役職）
小川　啓之（長岡第二小学校PTA会長）

　　石崎小・広浦小・長岡第二小 【第３号】

　　統合準備委員会ニュース

統合準備委員会での協議の
様子

校章図案 　最優秀賞作品
重尾　和昭  さん

新しい統合準備委員会委員の方を紹介します。

　依頼し，いくつかの校章案を制作していただき，最終的な校章を決定いたしました。

 校章について

　　決定後は，この校章図案を青葉小学校の校章制作に携わっていただいたデザイナーの道川慎一氏に

 委嘱状交付

　表した作品は３１点となり，その後，第２次投票，第３次投票，最終投票（一人１点）を行い，以下

　「葵」をモチーフにしたデザインであります。

就任日
 H27.5.28

　　紫と緑

　 まわりにある葵の葉は，統合３校と，それぞれの地域
に例え，３つの力を終結し，心豊かでたくましい子供たち
に育ってもらいたいという願いが込められています。
　  また，中央にある花は，葵の花で，３つ重なっている
のは，３校それぞれの歴史と伝統を表し，子どもたちの
成長する姿が周囲に好影響を与え，たくさんの美しい花
を咲かせてもらいたいという思いも表現しています。

 
 



平成２７（２０１５）年６月２５日発行　第３号

 ◆ 委員会から推薦をいただいた方と交渉の席を設け，校歌を作詞・作曲していただくうえで次の内

　容を伝えました。

　　校歌を３番まで制作していただくこと，茨城町の学校と特定できる地名・学校名・キーワード等

　を歌詞に入れてもらうこと，小学生は年齢層が広いため，全ての児童が歌いやすいものにして欲し

　こと。

　　これらの内容を承諾していただき，下記の方に決定いたしました。

　　　　作詞・作曲：マシコ　タツロウ様（音楽家）　～委員会からの推薦による

　　校歌は，１２月頃までに完成させ，その後，統合までを新校歌の練習時間に充てる予定です。

　作詞・作曲者プロフィール

　　マシコ　タツロウ

　　職　　業　　作曲家・作詞家・歌手

　　本　　名　　増子　達郎

　　生年月日　　1978年生まれ

　　出 身 地    茨城県常陸大田市

　　現 住 所　　東京都世田谷区

　※来歴・人物

　　2002年に一青窈の1stシングル「もらい泣き」で作曲家デビュー。同年インディーズより歌手デビ

　ューし，2004年にはコロムビアミュージックエンタテイメントよりメジャーデビューを果たす。

　　また，2006年に開校された茨城県立高萩清松高等学校の校歌も作曲した。

　※楽曲提供

　　・一青窈：「もらい泣き」「心変り」　「ハナミズキ」他

　　・中村雅俊：「空蝉（うつせみ）」 「すみれ色の空に」

　　・郷ひろみ：「走れメロス～ニードロップ～」

　　・ＥＸＩＬＥ：「あなたへ」「命の花」

　　・ＫinＫi Ｋids:「いつでもどこでも」 「Ｈarmony of Ｄecember」他

　その他多数

　※ 統合準備委員会の議事録及びニュースは，町のホームページでご覧になれます。

　　　石崎小・広浦小・長岡第二小統合準備委員会ニュース【第3号】
　　　　　　　編集・発行 ： 茨城町立小学校統合準備委員会
　　　　　　　事務局 ： 茨城町教育委員会学校教育課内
　　　　　　　ＴＥＬ：029-292-1111 内線211　ＦＡＸ：029-292-8032

　　 次回の統合準備委員会
　 は，７月上旬に開催する
　 予定です。

　葵小学校までの通学距離が概ね３㎞以上の地区から通学する児童を対象とすることに決定いたし

　ました。

　　２点目につきましては，「町教育委員会から提示させていただいた停留所の素案について」ご協

　議いただき，地元の事情や状況を良く知る委員の皆様からご意見・ご要望等をいただき，その内容

　等を素案に反映させ，各小学校に降ろし，各地区単位での地元の方同士での協議・調整の資料に活

　用していただくことに決定いたしました。

 スクールバスについて

 ◆ スクールバスにつきましては，まずは，町教育委員会から停留所の素案を提示させていただき，

　これを参考に２点ほどご協議いただきました。

　　まず１点目は，「スクールバスの利用対象エリアについて」ご協議いただき，青葉小学校同様，

 校歌について


